Detienen a dos paisanos por cohecho y agresión

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Dos hombres que viajaban desde Texas hacia Coahuila fueron asegurados por autoridades estatales tras intentar sobornar a oficiales durante una inspección en el libramiento Fausto Z. Martínez, en Piedras Negras.

El incidente ocurrió cuando agentes detuvieron una camioneta que remolcaba una traila cargada con muebles domésticos, debido a que circulaba con exceso de dimensiones. Durante la revisión, los pasajeros —Rigoberto N. y Noé Alejandro N.— ofre-

cieron dinero para evitar el procedimiento oficial.

La situación escaló cuando ambos intentaron agredir a los policías, por lo que fueron arrestados por los delitos de cohecho y violencia contra miembros de instituciones de seguridad pública.

El vehículo quedó ase-

La situación escaló cuando ambos intentaron agredir a los policías

gurado en el corralón mientras avanza la investigación. De acuerdo con el coordinador de Ministerios Públicos, Javier Rodríguez, los detenidos continúan dentro del periodo legal de 48 horas para definir su situación jurídica, mientras se integran los datos de prueba necesarios, entre ellos la posi-



Detienen a dos paisanos por cohecho y agresión a oficiales en el libramiento Fausto Z. Martínez.

ble revisión de cámaras de vigilancia.

Las autoridades reiteraron que este tipo de con-

ductas serán sancionadas con rigor durante el tránsito de connacionales en temporada decembrina.

\$10.00 Ejemplar Viernes 28 de Noviembre de 2025 DE CIUDAD ACUÑA

Año XVI No. 8,265 Ciudad Acuña. Coahuila

Nación

¿RENUNCIA FORZADA?

SE VA GERTZ DE LA FGR

Morena y aliados avalaron en el Senado como "causa grave" que Alejandro Gertz Manero sea próximamente Embajador para renunciar a la titularidad de Fiscalía General de la República



Coordinan Seguridad Coahuila y Durango

El Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, y el gobernador de Durango, Esteban Villegas Villarreal, presidieron la mesa de Coordinación Estatal Coahuila - Durango para la Construcción de Paz y Seguridad.

Acusan grave negligencia en Nava

Mujer podría perder una pierna tras intervención de bombero



EXZAEL BECERRIL / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. – La abogada Ariana García Bosque denunció una nueva situación de presunta negligencia en el municipio de Nava, luego de que una mujer resultara gravemente lesionada por un elemento de Bomberos mientras auxiliaba en un incendio ocurrido hace alrededor de 13 días.

La víctima se encuentra hospitalizada y enfrenta la posibilidad de perder una pierna. A decir de García Bosque, el municipio ha-



Acusan negligencia municipal en Nava tras lesiones sufridas por mujer durante incendio; podría perder una pierna.

bría solicitado a los familiares que evitaran presentar denuncia, con el compromiso de cubrir la atención médica; sin embargo, después de casi cinco días, no se habría brindado el apoyo prometido.

Actualmente, la mujer permanece internada en el IMSS únicamente como derechohabiente, sin recibir—según la abogada— la atención que su estado requiere, situación que motivó la presentación de

/lavozcoahuila

una denuncia formal por omisión.

La representante legal detalló que el municipio posee un seguro con Chubb Seguros, pero la aseguradora ha indicado que el proceso será tardado debido a que la denuncia no fue presentada desde el inicio del caso, lo que complica el deslinde de responsabilidades.

García Bosque también señaló que este hecho se suma a un caso previo ocurrido en la administración municipal anterior, cuando una menor murió en un accidente ocasionado por un vehículo oficial que carecía de seguro. Dicho proceso continúa en etapa judicial.

"Estamos ante otro episodio en el que la ciudadanía resulta afectada por la misma negligencia de operadores del municipio y la falta de respuesta oportuna de las autoridades", afirmó.

periodicolavoz.com.mx



@periodico_lavoz



@periodico_lavoz

INFORMÓ OSCAR PIMENTEL

Detectan y sancionan a red de vendedores de predios fraudulentos

HILDA SEVILLA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El secretario de Gobierno de Coahuila, Óscar Pimentel, informó que se han identificado cuatro casos en los que notarios públicos participaron en operaciones fraudulentas relacionadas con la venta de terrenos en diversas regiones del esta-

De acuerdo con el funcionario, las irregularidades detectadas incluyen otorgamiento de poderes no auténticos, falsificación de escrituras y omisión en el pago de impuestos correspondientes al Gobierno del Estado. Estas prácticas, dijo, generaron incertidumbre y afectaciones directas a los ciudadanos que confiaron en dichos trámites notariales.

Pimentel detalló que, en algunos casos, particularmente en Torreón, existía una complicidad entre notarios y particulares que ofrecían terrenos a bajo costo a través de Facebook. Los predios involucrados



Coahuila, Óscar Pimentel.

pertenecían tanto a particulares como al municipio.

"Era una red, y hubo un notario que tuvimos que suspender; está siendo buscado porque tiene una denuncia penal", señaló.

LOCAL / PÁG. 2



Alertan por virus en la región: SS

Provoca síntomas respiratorios y diarrea

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Aunque no es temporada alta de diarreas, la Jurisdicción Sanitaria 01 ha detectado un incremento de malestares gastrointestinales asociados a la circulación de un virus que afecta tanto las vías respiratorias como el

sistema digestivo. El epidemiólogo Roberto Belloc Sandoval explicó que, si bien las infecciones estomacales suelen



Autoridades de salud vigilan semanalmente el comportamiento de enfermedades respiratorias y gastrointestinales.

presentarse con mayor frecuencia en verano, durante el frío existen virus, como adenovirus y otros que se reproducen mejor en temperaturas bajas, capaces de provocar diarrea.

Añadió que en niños pequeños cualquier infección respiratoria puede derivar en molestias gastrointestinales, debido a que no expulsan adecuadamente la flema y la infección "se les baja", generando síntomas estomacales.

LOCAL / PÁG. 2

